



Noviembre 10 de 2024

## 443 GRAMOS DE MARIHUANA ESTABAN CAMUFLADOS EN UNA CAJA DE CARTÓN

# El estupefaciente fue enviado mediante la modalidad de encomienda desde la ciudad de Medellín

**Bajo los parámetros del señor Director General William René Salamanca Ramírez** y en el horizonte de seguridad ciudadana, uniformados pertenecientes al GRUk9 del grupo de carabineros y protección ambiental, gracias al olfato del canino "Axel" encontraron marihuana que tenía como destino el centro de la ciudad de Manizales.

**Manizales:** los uniformados se encontraban realizando actividades de registro y control en la bodega de envíos y procesamientos ubicada en el centro de la ciudad en compañía del canino "Axel" el cual hace parte de los perros antinarcóticos del grupo de Carabineros de Manizales y este dio la alerta positiva de posible presencia de alucinógenos en una caja de cartón.

De inmediato en presencia de funcionarios de dicha empresa, procedieron a realizar la inspección, encontrando al interior de este elemento, una bolsa hermética negra con el estupefaciente conocido como marihuana según la Prueba de Identificación Preliminar Homologada (PIPH), con un peso total de 443 gramos.

Según los datos que tenía la encomienda, había sido enviada desde la ciudad de Medellín, con destino al centro de la ciudad.

El señor Coronel John Carlos Rojas Rincón, comandante de la Policía en Manizales hace extensiva la invitación a la comunidad a denunciar hechos delictivos a través de la línea 123 o por medio del cuadrante más cercano

**Policía Nacional "Patrimonio de los Colombianos".**

### INFORMACIÓN PÚBLICA